
№ 5‘2021 3939

Дискуссионная антикриминальная трибуна

Международное сотрудничество в борьбе 
с незаконным оборотом наркотиков в контексте 
вьетнамского законодательства

Лыу Хоай Бао,
преподаватель кафедры уголовного права
Ханойского юридического университета (Вьетнам),
кандидат юридических наук
luuhoaibaohlu.edu@gmail.com

Тью Ван Хунг,
кафедра судебной экспертизы и таможенного дела
Тульского государственного университета,
кандидат юридических наук
chuvanhung051092@gmail.com

Фан Дык Лой,
преподаватель кафедры уголовного розыска
Университета народной полиции (Вьетнам)
phanducloi18031991@gmail.com

Цель. В статье рассмотрены тенденция и перспектива развития международного сотрудничества Социали-
стической Республики Вьетнам, Российской Федерации и других стран-партнеров в борьбе с незаконным обо-
ротом наркотиков. Раскрыты общее состояние наркопреступности, а также трудности международного сотруд-
ничества в борьбе с ней во Вьетнаме и регионе. Определены основные направления развития международного 
сотрудничества указанных стран в будущее время в данной сфере. Методология: общий диалектический метод 
научного познания, носящий универсальный характер, также методы логической дедукции, индукции, познава-
тельные методы и приемы наблюдения, сравнения, анализа, обобщения и описания. Выводы. Раскрыли взаимо-
обусловленность в плане государственной антинаркотической стратегии (политики) и международного сотруд-
ничества Социалистической Республики Вьетнам, Российской Федерации и других стран-партнеров. Научная 
и практическая значимость. Позволили уточнить отдельные положения, относящиеся к международному со-
трудничеству Социалистической Республики Вьетнам, Российской Федерации и других стран-партнеров в сфе-
ре борьбы с незаконным оборотом наркотиков, раскрыть содержание и направления международного сотрудни-
чества в данной сфере между указанными странами.
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Purpose. The article examines the tendency and prospects for the development of international cooperation 

between the Socialist Republic of Vietnam, the Russian Federation and other partner countries in the fight against drug 
trafficking. The general state of drug-related crime, as well as the difficulties of international cooperation in the fight 
against it in Vietnam and the region are revealed. The main directions for the development of international cooperation 
of these countries in the future in this area have been determined. Methodology: general dialectical method of scientific 
knowledge, which is universal in nature, also methods of logical deduction, induction, cognitive methods and techniques 
of observation, comparison, analysis, generalization and description. Results. Revealed the interdependence in terms 
of the state anti-drug strategy (policy) and international cooperation of the Socialist Republic of Vietnam, the Russian 
Federation and other partner countries. Discussion. Allowed to clarify certain provisions related to international 
cooperation of the Socialist Republic of Vietnam, the Russian Federation and other partner countries in the fight against 
drug trafficking, to reveal the content and directions of international cooperation in this area between these countries.
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